

# CCE crea comité para atraer más inversión

Contempla red de distribución de energía; va a permitir que la economía mexicana crezca arriba de 2%, prevén

IVETTE SALDAÑA

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

El sector privado anunció ayer la creación del Comité Especial para la Inversión y Relocalización de Empresas del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), con el objetivo de detonar las inversiones nacionales y extranjeras.

Se dará seguimiento a todos los proyectos para buscar que generen valor a corto y mediano plazo, explicó el presidente del Comité y director de administración de Fibra Uno, Max El-Mann Arazi.

También se trabajará en consolidar las empresas existentes, tanto nacionales como extranjeras, para que sean un referente global, sobre todo en los sectores clave como el automotriz, farmacéutico, eléctrico, logística y manufactura.

El Comité va a contemplar la inversión en infraestructura, una red de distribución de energía y el aprovechamiento de corredores industriales para crear polos de desarrollo de primer nivel, impulsar la actividad inmobiliaria y aumentar el número de parques industriales, nuevas tecnologías y fuentes alternativas de crecimiento.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, dijo que el Comité trabajará en torno a cuatro ejes de desarrollo: consolidación del bloque de cooperación y comercio de América del Norte; diversificación comercial para optimizar los tratados con 47 países; orientar los proyectos de infraestructura y aprovechar las vocaciones del desarrollo regional, así como a través del eje de la transformación industrial impulsar lo Hecho en México.

“La incertidumbre actual anticipa tiempos complejos para el crecimiento”, reconoció el líder del



En el lanzamiento del Comité estuvieron Altagracia Gómez, Marcelo Ebrard, Juan Ramón de la Fuente y Francisco Cervantes, entre otros.

## ALTAGRACIA GÓMEZ

Empresaria

**“Estamos listos para recibir propuestas de esquemas de inversión mixtas, que se puedan desarrollar en polos y corredores industriales”**

máximo órgano de representación del sector privado. Sin embargo, con esta agenda se podrá superar la barrera promedio de crecimiento de 2% anual, aseguró.

En el evento de lanzamiento del Comité, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, indicó que hoy “no se puede hacer un pronóstico

de qué pasará” en las negociaciones con el gobierno de Estados Unidos. “La semana pasada teníamos una versión y hoy tenemos otra, de que habrá una propuesta para cada país”, señaló.

Desde su punto de vista, es como si fuera un examen de que a cada uno le darán su sobrecito.

Al evento acudió la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Regionalización, Altagracia Gómez, quien pidió a empresarios dar los planteamientos para el lanzamiento de proyectos públicos y privados.

“Estamos listos para recibir propuestas de esquemas de inversión mixtas, las cuales se puedan desarrollar en polos y corredores industriales”, comentó. En su opinión se requiere redoblar esfuerzos en el desarrollo de proveedurías locales para sector automotriz, aeroespacial, farmacéutico, entre otros. ●